
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Je ne comprends pas pourquoi le gouvernement prend autant de temps à agir. Pourtant, la 
majorité population est claire et nette : nous ne voulons pas d'OGM, et nous voulons le 
maximum de produits sains, bio et locaux. Qu'est-ce qui est si compliqué? Je trouve 
irrespectueux de nous imposer des normes décidées par "santé Canada". Qui décide des 
normes acceptées, au nom de quoi? De la science ou du profit? Pourtant, on n'a qu'à 
observer la poppulation actuelle pour constater que santé et vitalité sont loin d'être une 
réalité pour beaucoup de personnes et que notre environnement s'essouffle à vue d'oeil. 
Merci d'agir rapidement, car pour moi, il est clair qu'un gouvernement qui n'agit ni 
convenablement ni adéquatement en matière d'environnement et d'agro-alimentaire ne 
figure pas sur ma liste de candidats potentiels aux élections. 
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